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La  localidad  de  Petrer,  como el  resto  del  país  y  del
mundo vive una situación excepcional, inimaginable hace
tan solo unas semanas a causa del coronavirus que azota
a la sociedad. Los gobiernos nacionales, autonómicos
y  locales  están tomando medidas  para paliar  los
efectos de esta crisis sanitaria, que se ha convertido
también  en  económica  y  social.  El  Ayuntamiento,
encabezado por la alcaldesa socialista Irene Navarro,
ha creado una comisión municipal especial para paliar
los efectos colaterales de la pandemia de la COVID-19
entre la población. Así, están tomando medidas como la
suspensión  de  tasas  municipales,  la  concesión  de
ayudas a la ciudadanía para realizar la compra o
que  las  personas  en  riesgo  de  exclusión  social

reciban la comida en casa.

Navarro señala que se están organizando tres tipos de
ayudas:  económicas,  sociales  y  de  seguridad
sanitaria. Respecto a las primeras, afirma que “no se
anuncian medidas hasta que no están confirmadas,
apostamos  por  ser  prudentes  y  dar  a  conocer  solo
decisiones  reales,  no  queremos  titulares  llamativos
que no se puedan llevar a cabo”. Así, tras hablar con
SUMA, tomaron la decisión inmediata de suspender las
tasas de mercados y de la escuela infantil Els Peixos, así
como  la  de  las  terrazas  de  los  comercios  hosteleros
durante el estado de alarma. Recalca que “el resto de
impuestos como el IBI o de la basura no se pueden
tocar, así nos lo comunicó SUMA, y no podemos ir contra
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Navarro en el balcón del despacho de Alcaldía.

 

https://www.valledeelda.com/otras-noticias/15176-ps20.html
https://www.valledeelda.com/otras-noticias/15223-pts020.html
https://www.valledeelda.com


Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 2 de 3

la ley”. De la misma forma, también se devolverán las
cuotas deportivas o culturales que no se hayan podido
disfrutar, esto será una vez concluya el confinamiento.

En relación a las ayudas que ofrecerán a comercios y
autónomos,  Navarro  ha  señalado  que  se  están
manteniendo  reuniones  con  las  asociaciones  y
colectivos  comerciales  y  que  pronto  anunciarán
medidas concretas.

Sobre las ayudas sociales, la alcaldesa remarca que la
primera  medida  fue  aumentar  el  presupuesto  de  la
Concejalía de Servicios Sociales de los 220.000 hasta los
440.000 euros.  Esta  es  el  área  que ahora  lleva  más
carga de trabajo, por lo que están estudiando nuevas
medidas  que  pondrán  en  marcha  más  adelante.  Por
ahora se han puesto en marcha las ayudas directas de
entre 80 o 150 euros para que las familias en riesgo de
exclusión social puedan invertirlas en supermercados
de  barrio,  lo  que  también  ayuda  a  los  pequeños
comercios. Por otro lado, se realiza el reparto de comida
a domicilio entre las personas mayores y en riesgo de
exclusión social: “Los usuarios están contentos, puesto
que se tienen en cuenta sus intolerancias y además
son menús abundantes”.  Esta  concejalía  cuenta  con
profesionales  que  se  coordinan  a  través  del
teletrabajo  y  también  el  trabajo  presencial  para
atender el gran número de ciudadanos que piden ayuda.

Respecto a medidas sanitarias, Navarro recuerda que se
están repartiendo 6.000 mascarillas entre la ciudadanía,
las cuales estaban destinadas a las personas que utilizan
el transporte público, pero se distribuyeron también en
los  polígonos  y  en  los  lugares  más  concurridos:  “Por
responsabilidad y sabiendo que en Petrer apenas se
utiliza el transporte público para acudir a los lugares
de trabajo, también se están dando a la población que
utiliza sus vehículos privados, pues en los autobuses solo
se han repartido 50 mascarillas en dos días. Además,
sabemos que muchos empresarios no cumplen con
las medidas de seguridad, por ello apostamos por
dárselas y así que tengan alguna medida, aunque ya
deberían de haber entregado a todos los trabajadores
sus EPI”.

Aplazamiento de proyectos ante la crisis social

Algunos proyectos anunciados para este 2020 no se van
a llevar a cabo debido a esta crisis, un ejemplo es la
reforma de la Piscina municipal: “Es impensable que el
Ayuntamiento invierta 1,2 millones de euros en esta
reforma  cuando  hay  familias  y  empresas  que  lo
están  pasando  mal,  ese  dinero  tiene  que  ir  para
familias  y  empresas.  Como proviene  del  superávit  de
2019, esperamos que el  gobierno central  nos permita

gastarlo en las personas y que lo desbloquee”. Sobre el
futuro de Petrer, Irene Navarro tiene claro que "ahora
es momento de pensar a corto y medio plazo,  en
cuanto  recuperemos  la  normalidad  valoraremos  qué
proyectos se llevarán a cabo en los próximos tres años,
ahora lo esencial es no dejar a nadie atrás". 

Navarro tiene claro que esta época es la más dura
de su vida política y personal:  “Junto el día con la
noche,  no  me  importa  que  sea  lunes  o  sábado,
estamos realizando  gestiones a diario para tratar
de aportar y ayudar a la población".  Algunos días
tiene  que  acudir  al  Ayuntamiento,  pues  afirma  que
celebra reuniones debe llevarlas a cabo en el Consistorio,
pero  siempre  que  puede  se  queda  en  casa,  por
seguridad.  Aunque  tiene  una  carga  de  trabajo  más
grande que nunca, hay quien critica su trabajo: "Recibo
muchas críticas, una de las más comunes es respecto
a la mascarillas, pero no hay existencias y tratamos
de conseguir homologadas para repartirlas y que los
petrerenses estén más seguros, pero no es fácil y la
gente  no  lo  entiende,  espero  pronto  dar  una  buena
noticia”. Afirma que “escuchamos las propuestas de
los expertos y se llevan a cabo, mi trabajo lo hago
de forma responsable, y estoy segura que de esta
saldremos reforzados como sociedad",  y puntualiza,
"admito  que  aunque  puede  que  las  medidas  sean
mejorables, se toman pensando en el bien de todos
y siguiendo a los que saben sobre esta crisis”.

La alcaldesa de Petrer añade que “no es el momento de
pensar en ideologías, es un época en la que eso no
es relevante, esto no va de colores o siglas, estamos
sufriendo una pandemia mundial  y toda la población
debe remar en un mismo sentido. Ya habrá tiempo de
las  críticas  cuando todo esto  haya pasado.  Ahora
vamos reaccionando conforme avanza la situación, pues
nadie estaba preparado para una situación tan crítica, y
los  profetas  y  videntes  que  solo  hablan  para  ser
destructivos  y  hacer  daño  deben  pensar  que  eso  no
aporta  nada,  es  el  momento  de  la  solidaridad,  de
apoyar. Los ataques gratuitos no benefician a nadie, lo
mejor  son  las  cr í t icas  construct ivas”.  En  este
sentido, Irene Navarro considera que “ahora más que
nunca la oposición debe ser leal, no es lógico que en las
reuniones conjuntas se muestren de acuerdo y después
salgan  a  criticar  en  redes  sociales  y  pedir  cosas  que
saben que no son legales”.

Navarro  admite  que  el  confinamiento  “es  duro,  y  es
doloroso ver cómo parte de la población tiene que salir
para ir a trabajar, pero la industria es el motor del país y
deben ir con seguridad, con todas las medidas”.

Por  último,  la  alcaldesa  quiere  enviar  un  mensaje  de
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ánimo  y  optimismo  a  la  población:  “En  general  la
población  está  cumpliendo  con  las  medidas  de
confinamiento y, si no, para eso está la Policía, que
están haciendo una muy buena labor. Pero quiero
enviar  un mensaje  a la  ciudadanía de Petrer,  no
debemos relajarnos, las cifras están mejorando y es por

el esfuerzo y solidaridad de todos, pero no estamos fuera
de peligro,  es esencial aguantar seguir esta senda
hasta que la enfermedad haya quedado atrás. Ahora
debemos ser más solidarios que nunca, de nada sirve
que unos se queden en casa y otros salgan hasta cuatro
veces al día con excusas. Apelo a la conciencia de todos
para aguantar en esta recta final”.
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